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Abstract (en)
[origin: WO9106889A1] A novel method of operation is proposed for light control devices consisting of a combination of liquid crystals and polarisers.
It is advantageous from many viewpoints directly to run liquid crystals (7) with circularly polarised light. The circularly polarised light is generated
either by prior art circular polarisers (3) or monomeric or polymeric cholesteric liquid crystals. The new method of operation is usable in certain
conditions for all liquid crystal cells which previously had to be run with linearly polarised light.

Abstract (fr)
Il est proposé un nouveau mode d'exploitation pour des dispositifs de commande d'éclairage comprenant une combinaison de cellules à cristaux
liquides et de polariseurs. L'exploitation directe de cellules à cristaux liquides (7) à lumière polarisée circulaire est avantageuse à bien des égards.
La lumière polarisée circulaire est produite au moyen, soit de polariseurs circulaires traditionnels (3), soit de cristaux liquides cholestériques
monomères ou polymères. Le nouveau mode d'exploitation est rendu possible, dans des conditions déterminées, pour toutes les cellules à cristaux
liquides qui devaient être actionnées, jusqu'à présent, par une lumière polarisée linéaire.
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